
La biodiversité 

 

Devons-nous protéger la biodiversité ? 

La biodiversité c’est l’ensemble des êtres vivants de la planète. C’est parce qu’il y a 

plusieurs espèces végétales (herbe, arbre, fleurs…) et animales (vaches…) qu’il y a une 

biodiversité sur terre.  

 

L’homme, fait-il partie de la biodiversité ?  

Oui. En tant qu’être vivant (être qui se nourrit et respire) l’homme appartient aussi 

à cette biodiversité.  

En revanche, les minéraux ne sont pas intégrés dans cette biodiversité. Mr 

CHOLLET (écologue et chercheur à l’université de Rennes) nous précise que les minéraux 

appartiennent à la géodiversité.   

La biodiversité est essentielle. Il faut la protéger. 

Elen LEPAGE (animatrice pour Vienne Nature) nous dit qu’ « Il faut imaginer 

la biodiversité comme une tour en Kapla ou une construction en LEGO. Chaque pièce est en 

relation avec une autre. Si on enlève une pièce, la construction risque de s'effondrer. Tous les 

êtres vivants sont liés, par exemple dans les chaines alimentaires. Il existe un bon équilibre. 

Si on enlève une sorte d'être vivant, on créé un déséquilibre alors on perturbe toute la vie 

autour de nous. » 

Nous n’avons plus de questions à nous poser.  

   

« Nous vous invitons à la protéger.  

Tous ensemble, on peut la préserver ! » 

 Julian 


